

都高時報

第47号
都大附高新聞部
東京都目黒区金町59-1
電話 荏原(78) 0749
編集者 岩田 末広
責任者

一年生よ奮起せよ

眠れる都立

今学期も残り約四十日余りであり、春休みに入らざるを得ない。三年生は卒業し、新しい仲間を迎え、一・二年生は進級する。今年四月からは、今年も秋に「都立記念祭」がある。昨年の記念祭は即興的傾向をとり、真の知的な記念祭を創出できなかった。この記念祭に、創造的な意匠を吹きこめたい。今年も秋に「都立記念祭」がある。昨年の記念祭は即興的傾向をとり、真の知的な記念祭を創出できなかった。この記念祭に、創造的な意匠を吹きこめたい。

都高懇

議決機関へ

昨年十一月末約三千名を動員して、徳会委員の懇談会であった。連合文化祭を行った都高懇一東京都高等学校生徒会役員懇談会。動きがあったが、今年になってからは、その名の通り、各校区、各学年、各学年の学生運動が始まった。

説 解

ハンガリーとスエズ

一九五七年の展望

〇私達はこうして、スエズとハンガリーの問題を考えたならば、なにか、そしてそれをどういふ立場から考えなければいけないか。世界の生活にも、防衛費は莫大に増額され、政府はアメリカに頼らざるを得ない。このように、私達の生活に直接、間接に影響を及ぼしている。ハンガリーとスエズの問題は、私達の生活に直接、間接に影響を及ぼしている。ハンガリーとスエズの問題は、私達の生活に直接、間接に影響を及ぼしている。

三年生

合同ホーム開く

三年生は、卒業を控えて去る二月二十七日、合同ホームを開き、記念品、謝意の件について、次の様な決定を行った。

総額一万余円

北海道救援

札幌市の冷害対策学生協賛会(札幌南、北、東、西高校、北大一般教養部)から呼びかけがあり、昨年から自治協議会、カンパ運動を展開したが、第一、第二次で現金一〇三六四円その他類数を運んだ。

瀨戸、四国へ

新三年生修学旅行
〇男子部
一月十三日於小山市
成蹊高校 42 都立高校
〇女子部
一月十五日於本校
青山学院高 6 都立高校

大学学生会館

を建設か

都立大学では、学生会館を建設することになった。場所は現バレーコート付近で、木造、二層、二百坪。この動きに対して本校、高校の自治会、校友会等が、予定を變更して、規模を大きくしようとする。

穴

すばらしい民主教育に反対する運動は、生徒にやらせてはならない。校長も驚いた。立高生協会の話。その問題を通じて、昨年十月十四日の清水谷公園で行われた大会に代表を送ることになった。ところが、この大会で、校長は教育界から大目玉をくらわれたのはもちろんのこと、文部省からもおしかりを受けた。この大会で、校長は教育界から大目玉をくらわれたのはもちろんのこと、文部省からもおしかりを受けた。

〇英・仏・イスラエルのエジプト侵略をどうするか。この問題については、ここではあまり、書けな。しかし、この事件の重要性が決して、ハンガリーの問題より劣るからではない。この問題は比較的理解しやすいのに対して、ハンガリーの方は、理解が困難だ。また、誤った影響を起さねばならぬ。エジプト侵略事件の本質は、たゞイスラエルが最初手をだしたと云え、イスラエル、フランス、帝国主義国の(経済的意味の)前世紀的な、フランスがアルジェリアでやっているような、イスラエルがキプロス等やっているような、新しく独立しようとしている民族に反対する運動は、生徒にやらせてはならない。

予備校の講義が自宅で聞ける
正修の
通信添削
英語科・国語科
解析I科・解析II科
予備校のテキストとその講義解説誌つきの通信添削会
答案作製だけを重点的に指導する答案作製の特別指導会
申込受付中
内容紹介はハガキで請求してください。都高時報でみたことを付記してください。
東京都千代田区正修通添部 振替東京 144096番
東千代田 2の3 駿河台

趣味と教養と娯楽をかねた
高校一・二年向けの
教育雑誌
高校コース
〈特集〉
世界成功者物語
大学入試の
激進化にそなえて 高校一・二年の学力増進策
科学特集 無限の世界にいとむ科学の眼
① 英語三者一体 不定詞・分詞助動詞の研究
② 問題中心 比・三角比の征服
③ 図説式 社会科要点の整理
④ 表解 国文法便覧
⑤ 今月の学習プラン
定価 100円
2月号4日発売
付録
① 冬休み炉辺日記
② 時制・法・態の研究
③ 冬の室内遊戯宝典
④ 今月の学習プラン
価値 110円
正月特大号発売中
学習研究社
東京都大田区南千代田46

